

Communiqué

7 octobre 2023

Objet : La Fondation Novatio lance sa première campagne de financement

Sur le thème *Vos dons d'aujourd'hui donnent vie à nos communautés de demain*, la Fondation Novatio est heureuse de lancer sa première campagne annuelle de financement qui s'échelonnnera jusqu'en juin 2024. Ce lancement s'est déroulé dans la cadre de la tournée des brunchs de l'archevêque de Gatineau, événement dont Novatio est partenaire officiel pour soutenir les organismes communautaires.

Objectif de 50 000\$

Le Conseil d'administration de la Fondation espère recueillir 50 000\$ pour cette première campagne. Les fonds serviront à financer les projets qui seront présentés à Novatio par les paroisses et les organismes communautaires sur le territoire de l'Outaouais. Déjà en février 2023, la Fondation annonçait son soutien à onze premiers projets pour un total de 71 000\$, en plus d'une contribution de 20 000\$ pour le Fonds de réconciliation avec les Autochtones, selon l'engagement de l'archidiocèse de Gatineau pour cinq ans.

À l'invitation du président de la Fondation, M. Richard Rochefort, et de l'archevêque de Gatineau, Mgr Paul-André Durocher, la population de l'Outaouais est donc conviée à poser un "geste à l'image de nos valeurs chrétiennes pour un monde renouvelé et rayonnant". Il est possible de faire un don par chèque (unique ou mensuel) ou en ligne par carte de crédit. De plus, la Fondation propose un programme de dons majeurs et de dons planifiés. La Fondation tient d'ailleurs à remercier et à reconnaître la générosité des donateurs et donatrices qui appuient la mission de Novatio depuis ses débuts.

La Fondation Novatio a été créée par l'Archidiocèse de Gatineau afin d'assurer la mission de l'Église en Outaouais. Son principal mandat est de constituer un fonds et d'octroyer du financement à des projets pour aider les communautés les plus démunies quelles que soient leurs croyances, pour promouvoir l'accueil des nouveaux arrivants, pour soutenir les aînés, pour agir en faveur de la réconciliation avec les peuples autochtones, et pour soutenir les paroisses et les communautés de fidèles de la région.

-30-

Source:

René Laprise, d.p.

Directeur général de Novatio

819-771-8391, poste 312